



Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. April 2023** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Sanitäranlagen Auwiese
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Seit Bestehen der Auwiese beschäftigen diese u.a. auch dank unterschiedlicher Bürgeranliegen Grazer Behörden und Politik. Unbestreitbar ist, dass bei vielen Besuchen der Auwiesen von den Besuchern auch die Sanitäranlagen aufgesucht werden müssen.

Auch in den kälteren Monaten sind die Auwiesen gut besucht. Immer öfter wird in letzter Zeit von Verschmutzungen der WC-Anlage berichtet. Daher ist es erforderlich, diese öfter zu kontrollieren und die Reinigungszeiten anzupassen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Anpassung der Reinigungszeiten der WC-Anlage möglich ist.